



Mariawörth

Phot. Heimbürg

Schrecken aller Automobilisten war. Und heute noch sieht man trotz der entwickelten Motorentechnik Wagen ziemlich schwer zermürbt in ihren inneren Teilen und mit kochendem Kühler die Turracherhöhe hinaufklettern. Diese dreißigprozentige Steigung und das zwanzigprozentige Gefälle ist wirklich kein leerer Wahn! Im weiteren Verlauf erreicht man über die Turracherhöhe über Predlitz und Tamsweg in Mauterndorf Anschluß an die Tauernhöhe. Wer die Turracherhöhe meiden will, kann den Weg von Angererhof über Velden, Seebach, Villach, Spittal, Gmünd nach Rennweg nehmen, oder von Seebach abzweigen und über Radenthein den Millstättersee entlang nach Rennweg nehmen, wo die ziemlich lange anhaltende

vierundzwanzigprozentige Steigung auf den Katschberg (1641 Meter), oder wie er im Automobiljargon heißt „Quatschberg“, be-



Phot. Heimbürg

Die Straße in den Abend

